
項目 原案の内容等 道部会での意見 備考

1 一方通行の向き等
・東⇒西方向
・ロードの一方通行化に伴い、しお
さい会館前の道路も一方通行化。

・東から西への一方通行。
・しおさい会館前は、一方通行にするべきではない。

本町アーケード商店街は、現状
の方向（東⇒西）を希望。

2 道路線形
スラローム（休憩スペースの確保、
車の速度抑制等の観点から）

・原案通りスラローム。ただし警察との調整が必要。
・交差点部は、中央に道路を位置づけるべき。

3 休憩スペース 休憩スペース２１ヵ所 特に問題ないということで意見なし。
休憩スペースには、主に妖怪ブ
ロンズ像とベンチの設置を想
定。

4 荷捌きスペース
業務車両等の駐車スペースを各
区間毎に２ヵ所（北・南）設置

・設置することについて異議なし。数については要検討。
・大正町については、位置を端から中央へ。

※沿道部会では、削減の意見
あり。

5 横断 歩道のマウントアップ（１５センチ） 原案通り１５センチの段差で問題なし。
交差点部分は、車道を上げ、歩
道とフラットにする。

6 幅員
歩車道幅員（車道：４ｍ、歩道：３ｍ
～８ｍ）

原案通り車道は、４メートルで異議なし。

7 ブロンズ像等の再配置
休憩スペースにテーマ別の再配置
を想定

・観光協会、ロード振興会、市で改めて検討。
・スタンプラリーとのリンクを検討。

8 電柱・街灯 電柱を南北の道路に移設

・電柱は、南北の道路に移設する方向で設置事業者と協議
を進める。
・移設する場合、ロードを横断する電線はなくした方が良い。
・一部の街灯がロードの雰囲気にあっていない。

電柱については、設置事業者と
協議中。

9 植栽
植栽の有無、種類、形状を今後検
討

（意見を今後の検討材料とする）
・陰が少ない。高木で陰になるものが良い。
・低木をなくし、歩行スペースを拡大する。
・「シダレエンジュ」をアクセントとして使用してはどうか。
・しおさい会館前の不要になった植栽スペースを撤去。
・松ヶ枝町については、北側にも植栽が必要。

今後、堀教授より提案予定。

10 舗装 舗装の種類等を今後検討
（意見を今後の検討材料とする）
・ベビーカー等への配慮。
・地元色を出す。

今後、堀教授より提案予定。
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